

Ineos wird Partner des Deutschen Jagdverbandes

Ineos Automotive und der Deutsche Jagdverband (DJV) haben eine Lizenz- und Kooperationsvereinbarung getroffen. Sie umfasst neben werblichen Maßnahmen eine Zusammenarbeit im Bereich von Jagdfahrzeugen. Im Mittelpunkt der Partnerschaft steht der Geländewagen Ineos Grenadier, der ab Sommer nächsten Jahres produziert wird. DJV-Mitglieder sollen das neue Modell schon vorab kennenlernen können. Umgekehrt will Ineos die Erfahrungen aus der Jägerschaft bei Bedarf noch mit in das laufende Test- und Entwicklungsprogramm des Grenadier einfließen lassen. (aum/av)

Bilder zum Artikel



Ineos ist Premiumpartner des DJV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ineos
